AINAY-LE-CHÂTEAU

CHS: le rôle des ateliers thérapeutiques



PSYCHIATRE. Le docteur Petitjean, un des intervenants.

Dans le cadre des semaines d'information en santé mentale, une équipe du Centre hospitalier spécialisé d'Ainay-le-Château (*) a présenté aux quatrevingts personnes du public les différents ateliers thérapeutiques proposés dans le cadre du programme Éducation thérapeutique du patient en accueil familial (Édufa).

Ce programme a pour objectif, entre autres, d'aider le patient à la réinsertion et à la resocialisation en Accueil familial thérapeutique et/ou dans son projet d'autonomisation. Mais aussi de favoriser sa réinsertion sociale, voire professionnelle.

(*) Les intervenants étaient le docteur François Petitjean, psychiatre, le docteur Violaine Tramier, pharmacien, Stéphanie François, cadre de santé, Angéline Augustin, Benoît Dabat et Géraldine Muller, psychologues, Hélène Carpentier, diététicienne, Valérie Batista-Horta, Évelyne Nouat, Anne Lefebvre et Noëlle Nicolle, infirmières.